

令和6年度 文化祭 保護者アンケート

3年生たちが生徒会や有志で盛り上げようと、とても頑張っているのが分かり、成長を感じました。
3年生の先生たちも一緒に踊ったりして、先生と生徒の関係がとても良い事が分かり、保護者として嬉しかったです。
3年前、コロナ明けのか細い合唱から みんなの声を合わせて奏でる素敵な合唱になったことが、とても嬉しく感動しました。
生徒会企画、マイクの音割れがすごく、 きっとめちゃくちゃ面白いこと言ってそうなのに聞き取れなかったのが残念でした。
お疲れ様でした。楽しい時間でした。 気になったのは、マイクの質か音量か、何を言ってるのかわかりません。
生徒や先生には受けていて、それをみて、保護者は楽しいですが、雰囲気だけで、何を言ってるのか？です。 せっかくの楽しい時間と少ない練習なので、聞こえやすい、が加わればもっと楽しかったと感じました。
先生たちを巻き込んでの、出し物は、保護者がみっていても、楽しいです。 あっという間に終わってしまうので、もうワンフレーズ、繰り返し見せてくれると、楽しかったな、と思います。
お疲れ様でした。 有志で、子供と先生の絡みがあると子供達の笑いもあり盛り上がりがあったように感じました。
すごく子どもたちも楽しそうで良かったです。 後ろの席だからか、マイクの音が反響してしまい、何を話していく、みんなが笑っているのかが、分かりにくかったです。
それぞれの学年の成長を見ることができ、素敵な時間が過ごせました。先生方も生徒と一緒に盛り上げてくださり、息子にとっても良い思い出になったと思います。時間配分も丁度良く、来年度の文化祭も楽しみにしています。
とても良かったです ロック合唱コンクールでの各ロックハーモニーが素晴らしいです。
マイクが近いのか、早口言葉なのか、聞き取りにくく分かりづらかった感じがありました。
マイクが聞き取りづらかったです。 マイクの音がこもって聞きづらい時がありましたが、子どもたちのがんばっている姿が見られてよかったです。
マイクの音が悪く、合唱の曲紹介など生徒の声がこもって聞こえづらかったです。
マイクの音が聞きづらい。 映像も明るくて小さくて保護者席まで見えない。
みんな一生懸命やっていて、生徒会のみなさんも盛り上げようと全力でやっていて、面白かったです。
もう少し大人に近寄って来てる作品が見れるかと思っていました。
暗幕がボロボロすぎてスライドショーなどがよく見えなくて残念でした
暗幕をしていると保護者席からは子どもたちの顔がよくわかりません。プログラムに発表をする子の名前を記入していただくとよいかなと思いました。また、マイクの音が聞き取りにくかったです。
黄色ブロックの合唱が良かったです。しっかり声が出ていて、アカペラパートの手拍子もグッときました。
皆さんのたくさんの工夫や一生懸命が伝わり、とても見応えがあり楽しい文化祭でした。
生徒が積極的に参加できる環境ができていると感じ、先生方には感謝しかありません。
各種発表では、子供たちが楽しそうにしているのが印象的でした。
有志発表、吹奏楽の演奏では、先生方も参加しての形式だったのも微笑ましかったです。
楽しかったです。 楽しく拝見しました。ありがとうございます
校長先生からのかけ声ではじまり、個性豊かな発表がみてとても楽しかったです ただ、進行のアナウンスの声が小さく聞こえづらかったので、誰が何をやるのか、わかりづらかった
合唱がとても素晴らしい歌声でした。
今回の文化祭は予定通りにいったのではないでしょうか。
今日はありがとうございます。 子どもがどこで踊っているのかわからず最後にやっと気が付きましたが、きちんとやっていた証拠だと思って安心しました。
教頭先生もお話を聞いてくださいました。またよろしくお願ひします
今年の文化祭は、昨年から改善されていた部分もあって、とても見やすかったです。有志発表で出場者の名前のアナウンスがあったこと、吹奏楽部の演奏が舞台上で行われたこと等です。
作品展をはじめ、合唱や様々な発表のために、子供たちや先生方が多くの準備や練習をされてきたことが伝わってきました。どれも感動的でした。ありがとうございました。
作品展は体育祭の時見れましたが、とても素敵でした。
文化祭は見に行けなかったので残念です。
子供達の日頃の雰囲気が垣間見えて楽しかったです 時々マイクの声が破れて聞きにくいところがあったのが少し残念に思いましたが、
生徒が自分たちの力で成功させようという気持ちが伝わるよい文化祭でした。
自分達がつくる文化祭という感じで、楽しく見させて頂きました。先生方も参加してさらに盛り上がっていたと思います。

初の文化祭でしたが、普段見られない姿が見られてよかったです。 また来年も楽しみにしています。
初めての文化祭でとても楽しく拝見させていただきました。
1つ、後ろの保護者席からだと、マイクが生徒の声によっては聞きづらく、せっかくのものが何を言ってるかわかりませんでした。マイクの設定をもう少しきちんとしてくださると聞きやすくなるかなと思いました。
初めて中学の文化祭を見ました。
子どもたちがそれぞれの場面で頑張っている姿が伝わってきて、青春してるなあと嬉しくなりました。
佐織中の子どもたちはみんな真面目ですね。
年に一回のお祭りなので、もっと弾けてもいいのかなあとthoughtしました。
有志発表、希望が多ければもっと増やせると、参加者も増えて楽しめると思います。
マイクの調子がよろしくなかったのか、何言ってるのかわからない場面もあり、もったいないなと感じました。
吹奏楽部は今日で3年生の卒業、お疲れ様でした。
途中から先生が参加してくださり、とても良かったです。
できれば裏で合わせて、何曲か吹奏楽の伴奏で先生や生徒が歌ったりダンスしたりできるともっと楽しくなると思います。
先生のサプライズの方が、いつもと違う先生を感じるので子どもたちにとっては一番楽しみかも知れませんね。
作品展もフラッグも、中学生はやっぱ本格的だなと感じる作品がたくさんありました。
子ども同士でいい作品をたくさん見て、そこから学んでもらえるとまた一步上の作品に繋がりますね。
明日の体育祭も楽しみにしています。先生たちも準備などお疲れ様でした。
初めて文化祭を拝見しました。生徒のみなさんが一生懸命発表していて感動しました。すごく良かったと思います。
ただ少しマイクが聞き取り辛いところがあったかなと思いました。
常に子供が出ている訳ではないので自由に入り出しきれて良かったです。2回に分けて伺う事ができました。
吹奏楽や合唱は舞台の上でやって欲しい
保護者席から、舞台下はほとんど見えなかつたので
生徒と先生が一緒に楽しんでいる姿がとても印象的でした。修学旅行や広島の発表では学校行事について知ることができ、また生徒の感想を聞きながら、防災、平和について改めて考え直す良い機会になったと思います。
有志発表ではそれぞれの表現力がすばらしく、見入ってしまいました。
声が聞き取れなかつた部分は残念でしたが、全体の雰囲気で、とても笑わせてもらいました。
参加できてほんとに良かったです。ありがとうございました。
生徒はすごく一生懸命考えて頑張っていて感動しました。
一方で、マイクの設定・全体の流れ・その他の環境面など学校側の準備があまりにも不足していて残念でした。
ぜひ来年は改善して頂きたいです。
生徒会の皆さんのお出し物が、合間合間にあり、文化祭のまとまりを感じました。
さらに有志発表や吹奏楽部の演奏に先生方が加わり、佐織中らしくて素敵でした。
合宿コンクールでは、全員前をまっすぐむいて歌う姿に練習をしっかり積んで自信を持って今に至るんだろうな。
と見えない姿を想像することが出来て、とても嬉しかったです。
席に座って、スマホのカメラを高めに設置して動画を撮ってみえる方がいらっしゃいます。
周りの方への配慮が必要だと思います。
先生の飛び入りが面白かったです
先生方、ご準備いただきありがとうございました。
全てのブロックともに合唱が素晴らしいかったです。
またひな壇と自分の席との移動もスムーズに動けていて良かったと思います。
全てのブロックとも合唱が素晴らしいです。またひな壇と自分の席との移動がスムーズに出来ていて良かったです。
途中、生徒へのインタビューがあったり、色々な工夫がされていてとても良かったと思います。
内容が盛りだくさんで楽しかったです。チーム合唱は迫力がありました。
我が子の成長が観られて良かったです。ありがとうございました。
舞台の下での進行の子達の声が小さくて、よく聞こえなかつたのが残念です。
舞台の上で発表する子達は、大きな声ではっきりと発表していたのでよく聞こえ、楽しめました。
文化祭ですが、初めて最初から見ましたが、楽しかったです。合唱も2年前、全く声が出ていなかつた現3年生がこんなに立派に歌えるようになったことにすごく感動しました。ありがとうございました。
2点ほど、気になりましたが…
スライドがちょっと暗い感じで保護者席からでは若干見にくかったです。
もう一点、有志発表中の生徒会企画で使っていたマイクが声割れなのか何を喋ってるのか聞き取りずらかったです。
ただ、娘に聞いたら生徒たちの場所ではしっかり聞こえてたようなので、まあ彼女たちが楽しめれば良いか…と思いました。
文化祭と体育祭の2日間、仕事都合がつかず文化祭はいけませんでした。
今度あるスマホ教室のようにzoom視聴を作つたら雰囲気だけでも味わえるなと感じました。

3年生が盛り上げているのがとても伝わってきました。 先生方も一緒につくりあげている感じが良かったです。
一つ、気になった事があります。校長先生が仰っていた先生方のお揃いTシャツ、団結力が加わっていいと思います、昔作っていた子供達のブロック色のタオルはもう復活しないのでしょうか？
正直、先生達だけなんだ…と感じてしまいました。予算もあるので仕方ない事だとは思いますが。
文化祭の開催ありがとうございました。 子ども達が舞台で楽しそうにダンスしていて、こちらも楽しかったです。
合唱では、素晴らしい歌声が聴け感動しました。
吹部の演奏も聴けて嬉しかったです。
作品展も可愛い作品から、大作まであり見応えがありました。
全学年で1つの作品に取り組める大作物もあると、さらに団結力が高まるかなと思いました。
文化祭はとても楽しかったです。 一つ挙げるなら、保護者席で携帯でビデオを撮る方がいますが、携帯を上げて撮影されると方がいて、後ろから全く見えない事があったので、それが気になりました。
娘が有志発表に参加するにあたって、先生方が音を聞きとりやすくして下さったりと色々配慮していただいたようありがとうございます。先生方と生徒が和気あいあいとしていてとても楽しい文化祭でした。ありがとうございました。
有志による発表や合唱、吹奏楽の演奏など子供達が楽しそうに行っていて、来年度も今年度の様に子供達が楽しめる文化祭を行なって欲しいです。
有志発表、合唱いろいろみんな上手で楽しませて頂きました。どのブロックも合唱が素晴らしいかったです。 普段見る事が出来ない先生方の一面も見れて楽しかったです。
有志発表が、生徒も先生も楽しそうにやってて楽しかったです。 毎年、合唱は少しずつ声が大きくなってると思います。練習の時の方がもっと大きかったと言ってたので、緊張もあると思いますが、練習の時の声が聞きたかったと思いました。でも、みんな一生懸命やってて良かったです。
有志発表は、生徒の様々な頑張っている事に感動しました。先生方の裏側の顔も見れて面白かったです。
生徒による様々な発表、一つ一つがよく考えてある発表でした。 合唱については、同じ歌がなく、評価できないので課題曲と自由曲があったら良かったのかな、と感じました。
文化祭は楽しかったですが、保護者席で携帯を上に持ち上げて撮影する方が見えました。 後ろの席から見ていると携帯が邪魔で舞台で何をしているのか全くわからなかったので、文化祭の案内や、最初にアナウンスをしていただけるといいなと思いました。
作品を見やすく展示されていて 観覧しやすかった。 展示室の案内が当日の、廊下のところに立て看板でもあったら、と思いました。生花がわからず、見逃しました。 他にも見逃した方も多数いました。
プログラムには記載されていますが、廊下の中央に案内看板的に、立体的に案内があると、わかりやすいと思いました。